

Saouma, Edouard (Liban)	Directeur général de la FAO
M'Bow, Amadou M. (Sénégal)	Directeur général de l'UNESCO
Mahler, Halfdan (Danemark)	Directeur général de l'OMS
McNamara Robert S. (É-U)	Président de la BIRD et de la SFI
Witteveen, H. Johannes (Pays-Bas)	Président du Conseil d'administration du FMI
Lambert, Yves (France)	Secrétaire général de l'OACI
Sobhi, Mohamed Ibrahim (Égypte)	Directeur général de l'UPU
Mili, Mohamed (Tunisie)	Secrétaire général de l'UIT
Davies, David A. (R-U)	Secrétaire général de l'OMM
Srivastava, C.P. (Inde)	Secrétaire général de l'OMCI
Bogsch, Arpad (É-U)	Directeur général de l'OMPI

AIEA

La constitution de l'Agence internationale de l'Énergie atomique est entrée en vigueur le 29 juillet 1957. Cette agence n'est pas une institution spécialisée de l'ONU mais plutôt une organisation intergouvernementale indépendante, sous l'égide des Nations Unies. Le but de cette agence, tel que défini pas sa constitution, est d'accélérer et de renforcer les effets de l'emploi de l'énergie atomique sur le plan de la paix, de la santé et de la prospérité dans le monde. M. Sigvard Eklund (Suède) est le directeur général de l'AIEA.

Le GATT

En théorie, l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT) constitue un palier intermédiaire vers une organisation internationale plus complète. En pratique, toutefois, cette organisation existe depuis trente ans en tant qu'organe virtuellement autonome, administré par son propre secrétariat et régi par les parties contractantes de l'Accord, notamment par le Canada. Actuellement, 84 pays sont membres du GATT et les principales négociations commerciales multilatérales ont été conduites sous ses auspices. Le directeur général de l'Accord est M. Oliver Long (Suisse).